



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель АО "Тамбовмаш" (ИНН 6829000130)  
Manufacturer "Tambovmash" JSC

Адрес Россия, 392000, Тамбов, проезд Монтажников, 10  
Address 10, Montazhnikov Proezd, Tambov, 392000, Russia

Изделие\*  
Product\*

Дыхательный аппарат со сжатым воздухом:  
ДАСВ "Зевс" Тип 1-1; ДАСВ "Зевс" Тип 1-2; ДАСВ "Зевс" Тип 2-1; ДАСВ "Зевс" Тип 2-2.  
Compressed air breathing apparatus:  
ДАСВ "Зевс" Type 1-1; ДАСВ "Зевс" Type 1-2; ДАСВ "Зевс" Type 2-1; ДАСВ "Зевс" Type 2-2.

Код ОКП / ОКПД2: 64 1830 / 32.99.11.130  
All Russian Products Classification Code / Code 2: 64 1830 / 28.99.39.130

Код номенклатуры 06061600МК  
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.  
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

П. 5.1.15 часть VI "Правил классификации и постройки морских судов", РС, 2020; гл. 4 часть IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов", РС, 2020; п. 2.1.2 главы 3 "Кодекса по системам противопожарной безопасности ИМО" (Res.MSC.98(73)); Пр. II-2/10.10 СОЛАС-74 с Поправками; Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта (ТР-620).

Item 5.1.15 part VI of "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships" (2020); Chapter 4 part IV "Rules of Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships" (2020); item. 2.1.2 of Charter 3 of the "IMO Code for Fire Safety Systems" (Res.MSC.98(73)); Reg.II-2/10.10 of SOLAS-74 as Amended; The Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 20.02.2026  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.  
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 20.02.2021  
Date of issue

№ 21.06666.120

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

Кутеев М.Н. / M. Kuteev  
( фамилия, инициалы )  
( name )

\*Дополнительную информацию смотри на обороте.  
Additional information see overleaf.